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Soja de baixa estatura 
e quase sem grãos

Foto - Márcia Dezen
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Nova
01/4 a 07/4

Previsão do Tempo
Fonte: Tempoagora

Loteria

Fases da Lua

SAB

MÁX. 26°
11°

0 mm

DOM

MÁX.

MÍN.

22°
17°

30 mm

SEG

MÁX.

MÍN.

26º
18°

40 mm

MÍN.

02/4/2022 - 14h

1° Prêmio -  2.837
2° Prêmio -  6.765
3° Prêmio -  4.798
4° Prêmio -  2.445
5° Prêmio -  1.909
6° Prêmio -  8.754

2/4/2022 - 18h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Cheia
18/3 a 24/3

Crescente
09/4 a 15/4

IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

Maisinformações pelo fone
(55) 9.9626-7345

O empreendimento comercial é uma ótima 
forma de investimento, seja para trabalho ou para 
revenda posterior. Assim como se trata de um 
excelente investimento os principais motivos para 
comprar ou investir em uma sala comercial são: 

1. Baixo custo de manutenção 
2. Investimento de alta rentabilidade 
3. Valorização imobiliária 
4. Contratos de longo prazo 
5. Ter uma sede empresarial 
Uma sala de um empreendimento comercial 

pode ser um investimento bem vantajoso. Porque 
além de o empreendimento comercial ser mais 
vantajoso do que o residencial, salas comerciais 
representam um investimento mais rentável, 
seguro e lucrativo.  

As empresas não só alugam salas comerciais 
como, à medida que prosperam e crescem, 
procuram outras salas, maiores e em melhor 
localização. Assim os investidores sempre veem seu 
investimento rendendo. 

Investir em salas comerciais tem por vantagem 
o fato de elas serem bem mais rentáveis que os 
apartamentos e casas residenciais, portanto o 
aluguel desta se torna maior que o de uma casa ou 
apartamento para morar. 

Uma sala de um empreendimento comercial 
é mais valorizada justamente pela forma como 
é vista, gerando negócios e movimentando a 
economia. 

As salas comerciais oferecem também a 
vantagem de um contrato mais longo, quando 
comparado aos contratos de imóveis locados para 
residência. 

Ao contrario de inquilinos residenciais, 
os comerciais são obrigados a se preocupar 
constantemente com a conservação e a manutenção 
das salas, de forma que as mesmas permanecem 
sempre zeladas. 

Em casos onde o proprietário da sala 
utilize por conta própria o empreendimento, as 
administrações dos prédios geralmente oferecem 
serviços de manutenção e limpeza, que facilitam 
muito mais o dia a dia do empreendedor. Seja para 
locar ou ocupar as salas comerciais, as vantagens 
são amplas para quem investe, e adquirir uma sala 
comercial pode ser um ótimo negócio.

Por que investir em um imóvel comercial ?

Ótima oportunidade para investidor: Sala comercial 
na Galeria Fenícia com 37 metros quadrados e um 
banheiro. Com valor de venda de R$120.000,00.

HISTÓRIA

Que horas o trem passa 
na estação?

Embora o relógio da foto não informe mais a hora 
certa, este objeto pode ser considerado uma das refe-
rências do tempo áureo do transporte ferroviário, por 
isso, integra o museu da antiga Estação Ferroviária de 
Santo Ângelo.  A peça pode ser conhecida ao visitar este 
espaço que hoje integra o patrimônio cultural e mate-
rial de Santo Ângelo. 

A Estação de Santo Ângelo teve sua construção ini-
ciada em 1918 e foi inaugurada em 1921. O prédio que 
abriga o museu e o memorial conserva características 
da arquitetura colonial inglesa e esta estação funcionou 
por 50 anos. 

O trem não passa mais na estação, do mesmo 
modo, que os ponteiros deste relógio estão parados, 
mas, no passado a ferrovia e a estação eram a principal 
via de transporte de cargas e propulsores do desenvol-
vimento econômico da região.

Uma curiosidade que envolve a instalação da fer-

rovia é o fato do processo de construção contar com o 
protagonismo do engenheiro Luís Carlos Prestes. Ele 
recebeu a missão de instalar o batalhão Ferroviário em 
Santo Ângelo e por este motivo, que os contemporâ-
neos da cidade, montaram neste mesmo espaço, um 
memorial para relembrar fatos que envolvem a política 
daquela época.

De grande importância histórica, a estação de trem 
representou um forte impulso para o desenvolvimen-
to comercial, industrial e populacional da região. No 
local, ainda encontramos a caixa d’água de ferro de 
fabricação belga, dois vagões de época que foram res-
taurados, bem como, objetos que fizeram parte deste 
cotidiano do passado. 

Quem deseja saber mais sobre estes episódios pode 
requisitar junto ao Museu do Cinema Vivaldino Prado, 
a exibição do Documentário Estação 21. Peça cinema-
tográfica que conta com mais detalhes esta história. 

Marcos Demeneghi

Peça do museu localizado na Estação Ferroviária de Santo Ângelo
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Domingo é dia da Rústica “Autismo 
em movimento”

Rústica Unimed 50 anos 

Inserida na programação da Se-
mana Municipal de Conscientização 
do Autismo, será realizada neste do-
mingo, 03, a sexta edição da Rústica 
“Autismo em Movimento”, aberto à 
participação de atletas e familiares 
de autistas da região noroeste. 

A rústica tem largada às 8 horas, 

em frente ao Ginásio Marcelo Mioso, 
com promoção da M2 Running do 
casal Fernando e Andréia Benedet-
ti, e apoio do Governo Municipal, 
por meio da Secretaria de Cultura e 
Esporte. Serão entregues aos com-
petidores, troféus e medalhas como 
premiação por participação.

No último sábado, dia 26, a Unimed Missões/RS realizou sua tradicional 
corrida de aniversário, este ano foi alusiva aos 50 anos da cooperativa. A 
concentração dos atletas e ponto de partida e chegada ocorreu no Parque 
Internacional de Exposição Siegfried Ritter (o Parque da Fenamilho). 

De promessa 
no atletismo a 
revelação estadual
Atleta santo-angelense Henrique Schommer conquistou três medalhas de ouro 
no Campeonato Loterias da Caixa, categoria sub-20, competição que reúne 
especialistas vindos de todo o estado do Rio Grande do Sul. Foi em Porto Alegre 
no último sábado, dia 26, na pista da Sogipa, no Estádio José Carlos Daudt, 
quando subiu, três vezes, ao pódio ao se tornar campeão estadual nos 1500 
metros, 800 metros e no revezamento 4x400

ESPORTE 

Os pódios se tornaram rotina para Henri-
que Schommer desde o ano de 2017, quando 
ainda muito jovem as passadas ligeiras já cha-
mavam a atenção em provas regionais de meio 
fundo, principalmente as de 800 metros. A 
determinação e o incentivo para que seguisse 
no atletismo levou este jovem atleta a compor 
a equipe de base da SOGIPA, Sociedade Gi-
nástica de Porto Alegre. De promessa, passou 
a ser uma revelação do atletismo gaúcho, dado 
o desempenho que alcançou em tão curto es-
paço de tempo.

As marcas de tempo alcançadas pelo atleta 
já lhe permitiram a classificação para o Campe-
onato Brasileiro Sub 20, que será disputado em 
22 de abril. 

Henrique é ex-aluno do colégio Marista de 
Santo  Ângelo e durante a semana participou 
de um bate-papo com as turmas dos Anos Fi-

nais e Ensino Médio para contar sua trajetória 
no Atletismo e como as boas práticas do espor-
te também podem ser aplicadas na rotina de 
estudos. 

O atleta, que está se destacando em nível 
nacional, falou sobre a importância do foco, 
da determinação, da organização e do descan-
so tanto nas atividades esportivas quanto nas 
tarefas escolares.

O bate-papo com o Henrique Schommer 
fez parte do projeto Hábitos de Estudos, de-
senvolvido pela nossa orientadora educacio-
nal Rosenara Frederich, visando passar dicas 
e criar ações para motivar e comprometer as 
crianças e jovens com o ofício de estudante. 
Como o jovem atleta também é exemplo de li-
derança, o momento fez parte do trabalho que 
realizamos no desenvolvimento e valorização 
de lideranças estudantis.

Foto - Divulgação

ASCOM/UNIMED
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EVENTOS

Patrimônio 
Mundial será 

palco da 
Encenação da 

Paixão de Cristo

Um dos espetáculos mais ence-
nados da história é o que conta a 
morte e ressurreição de Jesus Cris-
to e neste ano, pela primeira vez, a 
comunidade de São Miguel das Mis-
sões organizou uma encenação única 
ao ar livre, que terá como cenário as 
ruinas da antiga igreja jesuítica da 
redução de São Miguel Arcanjo. 

 “Com o espetáculo procuramos 
encontrar uma mensagem nova den-
tro de tantas reflexões que a vida de 
Jesus traz. Estamos nos esforçando 
para proporcionar ao público uma 
experiência incrível, por isso refor-
çamos o convite para que todos pres-
tigiem, com certeza será emocionan-
te! ”, destaca o Prefeito Municipal 
José Roberto. 

Esse evento faz parte das progra-
mações da Páscoa nas Missões, que 
conta com diversas atrações para a 
comunidade e uma decoração elabo-
rada nas principais avenidas e pra-
ças da cidade, e está sendo organiza-
do pela Prefeitura de São Miguel das 

Missões, em especial pela Secretaria 
Municipal de Turismo. “O turismo 
está vivendo um momento muito im-
portante de reestruturação e recons-
trução após a pandemia, a Pascoa 
das Missões que terá como a encena-
ção da Paixão de Cristo, marca este 
tempo de esperança e de renovação. 
Será um evento inédito, aberto a co-
munidade e ao visitante, que propor-
cionará a todos os miguelinos lazer 
e entretenimento, assim como visa 
fomentar a atividade turística, movi-
mentando os meios de hospedagem, 
alimentação, artesanato e todo o 
comercio. Proporcionar através dos 
eventos o desenvolvimento do turis-
mo é primordial”, explica a Secretá-
ria de Turismo Carolina Lopes. 

A encenação da Paixão de Cris-
to terá início às 18h30, e a entrada 
no evento terá o valor simbólico de 
1kg de alimento não perecível, as 
doações posteriormente serão en-
caminhadas a Aldeia Guarani Tekoá 
K’oenju. 

A encenação da Paixão de Cristo terá como palco, na região das 
Missões, o Sítio Histórico de São Miguel Arcanjo. Será no próximo 

dia 09 de abril. Com realização do Grupo Teatral Máscara e 
figurino próprio, o espetáculo envolverá mais de 30 pessoas no 

elenco, com uma duração de aproximadamente 1h45min.

Foto: Divulgação da Prefeitura de São Miguel das Missões
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Foto: Márcia Dezen

Soja de baixa 
estatura e quase 
sem grãos
Em Santo Ângelo 20% das lavouras de soja foram colhidas e nesta 
parcela a produtividade média percebida está em torno de 3,5 sacas 
por hectare

AGRICULTURA

De acordo com o Informativo Conjuntural, di-
vulgado pela Emater/RS-Ascar, vinculada à Secre-
taria Estadual de Agricultura, Pecuária e Desen-
volvimento Rural (Seapdr), na última quinta-feira, 
dia 31, persistiram os problemas associados à má 

uniformidade na maturação, devido à coexistência 
de plantas secas e outras verdes, estas contendo le-
gumes secos e também verdes. Frequentemente foi 
necessária a dessecação com herbicidas específicos 
para poder realizar o corte.

A produtividade obtida com a colheita da soja 
ainda é muito baixa, condicionada pela inten-
sidade da estiagem. Contudo, há uma tendência 

desta se elevar à medida que a operação incluir 
cultivares mais tardias ou lavouras estabelecidas 
a partir de dezembro. As lavouras em enchimento 
de grãos totalizam 31% e, em maturação, 45% do 
cultivo. Produtores aguardam que a ocorrência de 
chuvas não prejudique o final da safra, já alterada 
pela estiagem.

NO RIO GRANDE DO SUL

Visitas técnicas realizadas pela 
Emater confirmam a baixa produti-
vidade das lavouras de soja no mu-
nicípio de Santo Ângelo.  Até agora, 
estima-se que 20% do total da área 
plantada tenha sido colhida e a pro-
dução média está na casa de 3,5 sa-
cas por hectares. O que confirma 
a estimativa inicial realizada pela 
Comissão Municipal de Estatística 
Agropecuária (COMEA). 

A frustração ocorreu devido a 
prolongada estiagem, que prejudi-

cou o desenvolvimento vegetativo 
das plantas, a agrônoma da Emater, 
Marcia Dezem,  percorreu o interior 
do município e constatou que a esta-
tura das plantas esta bem inferior ao 
esperado, pouca produção de palha 
e as vagens apresentam grãos mal 
formados. Disse ainda que muitos 
produtores não farão a colheita, pois 
consideram economicamente inviá-
vel colocar o maquinário na lavoura.

Em Santo Ângelo foram implada-
dos 35 mil hectares de soja.  
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LIONS SANTO ANGELO 
UNIVERSITÁRIO

Servir desinteressadamente

O dia 26 de abril foi muito especial para o Li-
ons Universitário. Durante todo o dia as atenções 
dos Companheiros voltaram-se para dois eventos 
de grande relevância, promovidos pela Presidên-
cia da Divisão C1 e pela Diretoria do Clube. Os 
eventos foram realizados na nova casa sede do 
Clube, respectivamente pela parte da manhã e 
noite.

A Divisão C1 do Distrito LD4 reúne os 
seguintes Clubes: Lions Clube Cerro Largo, Lions 
Clube Porto Xavier, Lions Clube do Rio Grande 
do Sul Ágora Virtual, Lions Clube Santo Ângelo 
Centro, Lions Clube Santo Ângelo Tiarajú, Lions 
Clube Santo Ângelo Universitário e Lions Clube 
São Miguel das Missões. A Divisão tem como ob-
jetivo promover a reflexão sobre a missão do Le-
onismo, de forma a contribuir para a melhoria das 
atividades propostas, por meio da socialização de 
informações sobre os Clubes, referentes a assun-
tos como: liderança e formação de novos líderes, 
motivação pessoal para participar das ações dos 
Clubes, instrução leonística, quadro associativo, 
entre outros.

Na reunião do dia 26, dirigida pela Presidente 
da Divisão, CaL Dinalva Alves de Souza, e que con-
tou com a presença do Governador do AL 2021-
2022, CL Dilson Guerra, com o IPDG CL Luís Al-
berto Machado, e demais lideranças Leonísticas, 
os Clubes, por meio de seus Presidentes, fizeram 
uma consistente explanação sobre os seguintes 
tópicos: manutenção do quadro associativo, in-
centivo quanto à participação nas atividades e 
ações dos Clubes, ingresso e entrosamento de 
novos Associados com vistas a seu engajamento 
no Clube, e instrução Leonística que, na reunião, 
contemplou o tema “Motivação”. Dos Clubes da 
Divisão, somente o Lions Porto Xavier e o Ágora 
Virtual não puderam participar.

À noite, a reunião, que foi organizada e di-
rigida pela Diretoria do Lions Universitário, em 
especial a CaL Renata Matias, contou com a par-
ticipação do Lions Centro, muito bem represen-
tado pelo Presidente, CL Élio Oliveira, e por alguns 
Associados do Clube. Em parceria, os dois Clubes 
recepcionaram o Governador Dilson Guerra, que 
participou ativamente da reunião, demonstrando 
em seu pronunciamento a admiração e recon-
hecimento pelas atividades realizadas pelos três 
Clubes de Lions e pelos Clubes de Leo da nossa 
cidade. Por tratar-se de um evento festivo, o Lions 
Clube Tiarajú, em razão da morte do CL Leonardo 
Shöfen recentemente ocorrida, não participou da 
reunião.

Foi sem dúvida, um dia significativo para o 
AL em curso. A cada encontro entre os Clubes e 
a cada reunião realizada no Lions Universitário, 
os propósitos se renovam e se fortalecem, incen-
tivando os Associados à participação e envolvi-
mento nas atividades propostas. Muito há a fazer 
em prol da comunidade e, certamente, promover 
o encontro entre os Companheiros e demais inte-
grantes de cada jaula é sempre um convite à ação. 
Afinal, “onde há uma necessidade, há sempre um 
Leão”.

UM DIA ESPECIAL PARA O 
LIONS UNIVERSITÁRIO

CaL Cláudia Beatriz Simm Costa

Há cidadãos, de modo especial os de meia idade 
em diante e com estudos mais amplos e profundos, 
verdadeiros e sólidos, buscados em livros, dizendo 
que na Terra existe uma nova torre de babel, esta 
global, confundindo línguas e entendimentos seme-
lhantes construtivos, de valorização da vida e vida 
plena, entre os seres humanos e as nações. Chovem 
exemplos de palavras de babel em todo o planeta, 
cujas palavras, tais quais inços e joios, reproduzem-se 
e modificam-se, assustadoramente, de uma hora para 
outra, e fazem o que estão fazendo no campo político, 
cultural e econômico para as pessoas e países todos.

Um dos exemplos claros de palavras de babel, 
exemplo visto com nitidez por todos os habitantes da 
Terra, foram as palavras ditas, também neste ano, da 
Rússia para a Ucrânia e da Ucrânia para a Rússia, da 
Rússia para a ONU e OTAN  e da ONU e OTAN para a 
Rússia, da Rússia para os Estados Unidos e dos Esta-
dos Unidos para a Rússia, da Rússia para os países eu-
ropeus e dos países europeus para a Rússia. As palavras 
de uns para os outros eram e continuam sendo ditas de 
um jeito, mas entendidas de outro, pareciam e pare-
cem sinônimas, mas eram e são antônimas. Tinham e 
continuam tendo, aparentemente, nas linhas as roupa-
gens civis, civilizadas e humanas de paz e vidas, mas 
tinham e têm nas entrelinhas as roupagens militares, 
incivilizadas e desumanas de guerra e mortes.  

Cabem, nestes entre parênteses, alguns dados 

acerca dos homens multimilionários e multibilioná-
rios da nova ordem mundial que vem vindo, de ma-
neira acentuada e acelerada, de 1980 para 2022 e 
seguintes. Eles, segundo livros que deles tenho, um 
ou outro por baixo do poncho, estão atrasados, muito 
atrasados, na implantação do plano total deles na Ter-
ra. Dos vinte e cinco pontos do plano deles, três aqui. 
Um: fazer três guerras mundiais dentro de 250 anos, 
a partir da independência dos Estados Unidos, cujo 
ano limite encerra agora em 2026. Outro: eliminar de 
todas as formas, com guerras, vírus e tudo mais, mais 
de dois terços da humanidade. Outro: apresentar aos 
restantes dos seres humanos, todos só normais e sa-
dios dali em diante, para governar a Terra, nem que 
por pouco tempo, ABD – anticristo, besta e dragão.    

Assim, como todos os que não estão dopados pelo 
só celular, BBB e afins as vinte e quatro horas do dia, 
podem ver e ouvir com os próprios olhos e ouvidos 
que a humanidade, afastando-se cada vez mais de 
Deus, está virando  bananeira que já deu cacho. E as 
palavras do Papa e dos homens graúdos da ONU e da 
OTAN? Todas próprias da torre de babel: vazias, an-
tônimas, desentendidas, perigosas, satânicas... Acaso 
eles, os da nova ordem mundial, os que realmente 
mandam no mundo e nos governantes, desejam ini-
ciar com Putin e Zelensky a terceira e última guerra 
mundial? Será?! Talvez tenham outros títeres e outro 
tempo para ela.

Por | Artur Hamerski

Aportuguesando

Palavras de babel deste século

GERAL

Pesquisadores da URI 
apresentam experimento 
em evento Internacional

Pesquisadores da 
engenharia elétrica da 

URI realizam pesquisa em 
que usam algorítimos e 

inteligência artificial para 
identificar e antecipar 

possíveis falhas em 
equipamentos 

O professor doutor Alexandre dos Santos Roque, 
do curso de Engenharia Elétrica da URI, apresentou 
o trabalho "An analysis of machine learning algori-
thms in rotating machines maintenance" (Análise de 
algoritmos de aprendizado de máquina na manuten-
ção de máquinas rotativas) no 14º IFAC Workshop 
on Intelligent Manufacturing Systems (IMS 2022). 

O evento internacional que ocorreu em formato 
online entre os dias 29 e 30 de março, em Tel-Aviv, 
Israel, foi organizado pela Tel-Aviv Afeka College of 
Engineering em conjunto com a organização IFAC 
(Federação Internacional de Controle Automático).

O objetivo geral do trabalho foi estudar o uso de 
algoritmos de aprendizado de máquina (sub-área da 
Inteligência Artificial) na manutenção preditiva de 
máquinas rotativas industriais, possibilitando, por 
meio da aquisição de dados, predizer os momentos 

de manutenção, evitando assim, falhas e paradas nos 
equipamentos.

O trabalho é originado de TCC do curso de Enge-
nharia Elétrica, desenvolvido pelo egresso Vinicius 
W. Krebs, e foi aprimorado pelos professores Alexan-
dre Roque e Iuri Castro Figueiró, com orientações e 
cooperação de pesquisador da Alemanha (University 
of Stuttgart).

Na opinião do coordenador do curso de Enge-
nharia Elétrica, Iuri Figueiró, “a pesquisa realiza-
da mostra o potencial dos estudos realizados no 
curso de Engenharia Elétrica da URI, que abrem 
muitas portas para a atuação dos seus egressos 
em diferentes áreas da indústria. Atualmente, o 
egresso Vinicius Krebs foi efetivado, após estágio, 
na multinacional WEG Equipamentos Eletrônicos 
Linhares-ES”.

Foto: Divulgação
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